

EICMA 2019: Honda verfeinert die Rebel

Die Rebel ist in ihrer Hubraumklasse die bislang einzige Bobber. Für das Modelljahr 2020 präsentiert sich das 46-PS-Modell auf der Mailänder EICMA (-10.11.2019) deutlich verfeinert. Die Federung wurde überarbeitet und die Beleuchtung mit einem markanten „vieräugigen“ Frontscheinwerfer komplett auf LED umgestellt. Es gibt nun auch eine Anti-Hopping-Kupplung, einen komfortableren Sitz und eine neue Ganganzeige sowie im Rahmen der Euro-5-Umstellung einen neuen Auspuff. Künftig ist außerdem eine Rebel S mit Scheinwerferverkleidung, schwarzen Faltenbälgen und einem in Diamant-Optik bestickten Sitz erhältlich. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Honda Rebel.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Honda



Honda Rebel.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Honda



Honda Rebel.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Honda



Honda Rebel.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Honda
